## Ejecutado Eulalio Negrin

Eulalio Jose Negrin, considerado un traidor por muchos cubanos exilados, fue ametrallado hasta morir el domingo por la manana en una tranquila calle de Union City.

La policia dejo que Negrin, 38, estaba a las 9:50 a.m. abordando su carro en frente al 711 de la calle 10 cuando dos hombres enmascarados comenzaron a dispararle alzanzandolo tres veces en la cabeza, una vez en un hombro y una vez en un lado.

El hijo de Negrin, Richard, de 12 anos de edad, quien se encontraba dentro del automovil no resulto herido.

Prensa Asociada recibio una llamada telefonica el domingo por la noche de un hombre que se identifico como miembro de Omega 7 y reclamado la responsabilidad del hecho.

"Continuaremos con estas ejecuciones hasta que hayamos eliminado a todos los traidores que viven en este pais", dijo la voz.

Negrin llevaba \$7,400 en efectivo en el momento del ataque, dijeron fuentes de la policia. Las fuentes dijeron que el llevaba un chaleco a prueba de balas y un arma. Aparentemente no tuvo tiempo de sacar el arma.

La policia y el FBI que trabajan juntos en el caso rehusaron decir si hay algun sospechoso.

El 25 de marzo una bomba fue puesta en la puerta de una oficina dirigida por Negrin. Desde entoces este afirmo varias veces que era amenazado de muerte.

El pasado martes Kamille Kenny, una reportera de The Dispatch, hablo con Negrin por ultima vez y el le dijo que la semana anterior habia recibido otra amenaza. Segun el, le habia dicho que le quedaban solo dos semanas de vida.

Negrin tambien dijo que no estaba preocupado por alguna bomba en su oficina: "Ellos pueden poner una bomba pero no pueden parar el New Jersey Cuban Program", afirmo. Manifesto que su metodo era el unico efectivo para lograr la libertad de los prisioneros políticos y que el viajaba con frecuencia a La Habana y a Washington para hacer esas gestiones.

Negrin dijo que se podia negociar con Castro porque este, aunque comunista, noes fanatico.

Negrin comenzo a viajar a Cuba despues del llamado dialogo de Castro con el Comite de los 75 que supuestamente estaba gestionando la libertad de los presos politicos cubanos.

"Algunos en el Comite de los 75 son comunistas y otros no. Nosotros nos ocupamos de la libertad de los prisioneros".

Considerando que el dialogo era una maniobra de Castro ya que no necesitaba de ello para dar o no la libertad a los prisioneros, muchos cubanos han criticado duramente al Comite de los 75, al cual pertenecia Negrin.



Eulalio J. Negrin Murio en atentado